

## **Medien-Mitteilung**

vom 14. August 2024

## Bike-Polizei ab sofort im Einsatz

Stadtpolizei Affoltern am Albis ist mit dem E-Bike unterwegs

Mit der Bike-Polizei schliesst die Stadtpolizei Affoltern am Albis ab diesem Monat die Lücke zwischen Fuss- und Streifenpatrouille. Die Polizistinnen und Polizisten werden im täglichen Patrouillendienst nun auch mit Zweirädern unterwegs sein. Dafür wurden zwei E-Bikes angeschafft und als polizeiliche Fahrzeuge mit entsprechender Beschriftung gekennzeichnet. Bereits bei der ersten Bike-Patrouille am vergangenen Montag wurde die Stadtpolizei Affoltern am Albis von der Kantonspolizei Zürich für die Suche nach einer vermissten Person beigezogen.

Mehrere Affoltemer Polizistinnen und Polizisten absolvierten bei der Stadtpolizei Zürich eine Grundausbildung, wo sie den Umgang mit dem Bike als Einsatzmittel lernen und trainieren konnten. Die Bike-Polizei wird in allen Vertragsgemeinden verschiedene polizeiliche Aufgaben bewältigen, wie zum Beispiel, Verkehrs- sowie Personenkontrollen, Hilfeleistungen, Kontrollen von Hot Spots, Littering, Vandalismus und die Überwachen des ruhenden Verkehrs. Bei der Bike-Polizei soll aber vor allem auch die Bürgernähe im Zentrum stehen. Die Polizistinnen und Polizisten freuen sich auf die vielen Gespräche und die Anliegen ihrer Bevölkerung.

Die Stadtpolizei Affoltern am Albis ist zuständig für über 33'000 Einwohnerinnen und Einwohner. Sie erfüllt mit 14 uniformierten Polizistinnen und Polizisten die polizeiliche Grundversorgung für die Stadt Affoltern am Albis sowie die Gemeinden Hausen am Albis, Hedingen, Mettmenstetten, Obfelden und Kappel am Albis.

Kontakt für Medienschaffende Medienstelle Stadt Affoltern am Albis, Telefon 044 762 56 30

Bildlegende: Die angetroffenen Velofahrer freuten sich über die Kontrolle auf Augenhöhe.